



PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA BOLSA DE COMERCIO DE BUENOS AIRES, SEÑOR ADELMO J.J. GABBI, EN EL ACTO DEL 162º ANIVERSARIO DE LA ASOCIACIÓN

13/07/2016, Bolsa de Comercio de Buenos Aires

SEÑOR PRESIDENTE

MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE POR HABER ACEPTADO LA INVITACIÓN DE ACOMPAÑARNOS A NOSOTROS, QUE SOMOS LAS MUJERES Y LOS HOMBRES DE ESTA QUERIDA BOLSA, A CELEBRAR ESTOS 162 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL QUE NOS HONRA Y NOS ENORGULLECE CADA DÍA MÁS.

SEÑORAS Y SEÑORES, PUEDO PERCIBIR QUE A QUIENES ESTAMOS HOY AQUÍ NOS UNEN FUERTES LAZOS DE AFECTO, DE COMUNIÓN DE IDEAS, Y POR SOBRE TODAS LAS COSAS, DE PROFUNDO RESPETO MUTUO.

EN ESE MARCO, EL FESTEJO DE HOY ENTIENDO QUE DEBE SER DE PROFUNDA REFLEXION POR LO VIVIDO, PARA CONSTRUIR SOBRE ESA BASE UN NUEVO CAMINO, ABANDONANDO LOS ERRORES QUE NOS SUMIERAN EN LA DISCORDIA, EN LA DESCONFIANZA Y FINALMENTE, EN EL DESCREIMIENTO GENERAL.

¿QUÉ HA SIDO DE NUESTRO MERCADO DE CAPITALES EN LOS ÚLTIMOS DIEZ AÑOS, CUÁL HA SIDO LA EXPLICACIÓN FRENTE A TAL INFORTUNIO, QUÉ VISIÓN HA TENIDO QUIEN ENCAMINÓ LOS PASOS DE

NUESTRO MERCADO HACIA EL DESCENSO Y ABANDONO DEL LUGAR REFERENCIAL QUE OCUPÁBAMOS EN LA REGIÓN?

ESTO NOS DEBE HACER REMEMORAR, NOS DEBE OBLIGAR A NO OLVIDAR LAS CAUSAS DEL OCASO Y NOS DEBE CONMINAR A RECORDAR QUE ACÁ, EN ESTE MISMO ESPACIO RESONARON PALABRAS DE DESPRECIO, DE BURLA Y DE REPUDIO COMO RÉPLICA A NUESTRAS ANTIGUAS REFLEXIONES... QUIENES DECIMOS PERTENECER Y HONRAR A ESTA CASA, NO PODEMOS DEJAR EN EL OLVIDO, QUE A ESAS PALABRAS SIGUIERON FATALMENTE LOS HECHOS.

VALE ENTONCES TENER PRESENTE QUE DESDE EL MISMO MOMENTO EN QUE SE HICIERA PÚBLICO EL DECRETO 616/2005, QUE DISPUSIERA EL ENCAJE DEL 30% A LAS INVERSIONES DEL EXTERIOR DESTINADAS AL MERCADO DE CAPITALES, HICIMOS CONOCER PÚBLICAMENTE, A QUIEN NOS QUISIERA ESCUCHAR, QUE LA MEDIDA NOS PERJUDICABA COMO PAÍS.

PLANTEAMOS LOS GRAVES PERJUICIOS QUE, EN MATERIA DE INVERSIONES, SIGNIFICABA EL CONTROL CAMBIARIO QUE PRACTICAMENTE DESTRUYÓ EL FLUJO DE FONDOS DEL EXTERIOR Y NOS PUSO DENTRO DEL GRUPO DE LOS MERCADOS FRONTERIZO.

DE IGUAL MANERA DEBEMOS RECORDAR LA ACUSACIÓN PÚBLICA QUE A ESTA ASOCIACIÓN SE HICIERA, DE SER REPETIDORA INCESANTE E INVARIABLE DE LAS MISMAS IDEAS, MENOSPRECIANDO DE TAL MANERA LAS MANIFESTACIONES CRÍTICAS QUE ESTA BOLSA HICIERA AL DISEÑO DEL MODELO ECONÓMICO SEGUIDO POR EL ANTERIOR GOBIERNO.

MUCHAS VECES TUVE LA ATERRADORA IMPRESIÓN DE ESTAR VIVIENDO LOS ARGENTINOS DOS REALIDADES, LA QUE VEÍAMOS DESDE AQUÍ Y LA OTRA QUE DEBÍAMOS TOMAR COMO LA VERDAD REVELADA.

ENTONCES, ¿CÓMO NO ALIMENTAR LA DESESPERANZA?

PARECÍA IMPOSIBLE PENSAR EN CAMBIO ALGUNO FRENTE A LA RÍGIDA IMPRONTA DADA AL CURSO DE LAS POLÍTICAS IMPLEMENTADAS, MEJOR DICHO IMPUESTAS POR LA GESTIÓN ANTERIOR.

FUE CON ALARMANTE INQUIETUD QUE VIMOS APARECER EN EL ESCENARIO POLÍTICO, EL PROYECTO DE LEY DE MERCADO DE CAPITALES, QUE BAJO PRETEXTO DE MODERNIDAD DEL SISTEMA PARA SU DESARROLLO, INTRODUJO SOLAPADAMENTE NORMAS IMPERATIVAS QUE AVANZARON SOBRE LAS EMISORAS PARA DOTAR AL PODER PÚBLICO DE FACULTADES INTERVENCIONISTAS, INÉDITAS EN EL DERECHO VIGENTE EN LOS MERCADOS DEL MUNDO.

PERO NO PUDIERON CON NOSOTROS... NO NOS PRESTAMOS AL JUEGO QUE NOS PROPONÍAN, RECHAZAMOS UNA Y OTRA VEZ LAS EMBESTIDAS CONTRA LAS EMPRESAS, ESGRIMIENDO DE NUESTRO LADO EL DEBER DE DAR ESTRICTO CUMPLIMIENTO DE LAS LEYES, COMO HA SIDO LA CARACTERÍSTICA PERMANENTE DE ESTA BOLSA Y BASE DE SU PRESTIGIO.

DIJIMOS NO, MIL VECES NO A LAS PRETENSIONES DE QUE NOSOTROS NOS UNIERAMOS A OTRAS ENTIDADES DEL ESTADO Y DAR LUGAR A LA INTERVENCIÓN DE NUESTRAS EMISORAS Y AL PERJUICIO EN DEFINITIVA, DE TODOS, EMPRESAS, INTERMEDIARIOS BURSÁTILES E INVERSORES.

PRUEBA DE ELLO ES EL TAN MENTADO ARTÍCULO 20, CUYOS ALCANCES FUERON DESVASTADORES A CUALQUIER INTENTO DE INGRESO DE NUEVAS COMPAÑÍAS MÁS ALLÁ QUE EL MODO DE SU INCLUSIÓN EN EL CUERPO NORMATIVO SE CONTRAPUSO RADICALMENTE AL RÉGIMEN DE TRANSPARENCIA QUE PARECÍA PROPICIAR LA REFORMA.

¿CÓMO ENTENDER ESA ACTITUD?

¿CÓMO NO PERDER LAS ESPERANZAS SI LA DECLAMACIÓN DE LOS OBJETIVOS PERSEGUIDOS SE APARTABAN DIAMETRALMENTE DE LA ADOPCIÓN DE LAS MEDIDAS?

SIN EMBARGO, NUESTRA BOLSA NO BAJÓ LOS BRAZOS, FUE UN CONSTANTE MOVIMIENTO DE IDA UNA Y OTRA VEZ, GENERANDO IDEAS, FORMULANDO PROPUESTAS, SUGIRIENDO SOLUCIONES, HERRAMIENTAS E INSTRUMENTOS PARA, AL MENOS, FRENAR EL MÁS LARGO Y NUNCA VISTO PROCESO DE DECADENCIA DE LA ARGENTINA.

PERO, TODO FUE EN VANO...

Y HOY NO PODEMOS PEDIRLE A ESTE GOBIERNO QUE ELIMINE EL CEPO CAMBIARIO COMO TANTAS VECES HICIÉRAMOS EN EL PASADO...PORQUE YA NO EXISTE, PORQUE ESTE GOBIERNO LO SUPRIMIÓ.

NO PODEMOS PEDIRLE QUE LEVANTE LAS BARRERAS CAMBIARIAS QUE IMPLICARON NUESTRO OSTRACISMO, NUESTRA PÉRDIDA COMO DESTINO DE LOS FLUJOS DE FONDOS DE INVERSIÓN DESDE EL EXTERIOR...PORQUE YA SE LEVANTARON.

NO PODEMOS PEDIRLE HONRAR NUESTRAS DEUDAS INTERNACIONALES... PORQUE LA EXCELENCIA Y EL PROFESIONALISMO QUE CARACTERIZÓ A LOS FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO ARGENTINO ACTUAL, HIZO QUE RÁPIDAMENTE SE ARRIBARA A UNA SOLUCIÓN.

NO PODEMOS REPETIR EL RECLAMO DE RECUPERAR LA CONFIABILIDAD DE LOS ÍNDICES SUSTENTÁNDOLOS EN DATOS VERACES Y NO EN FALSOS GUARISMOS... PORQUE HOY SE ESTÁ ACTUANDO EN ESE SENTIDO.

NO TENEMOS QUE INSISTIR DESESPERADAMENTE EN EL HECHO DE QUE PARA CREAR EMPLEOS Y GENERAR CRECIMIENTO ECONÓMICO

NO BASTA CON ABRIR LA LLAVE DEL GASTO PÚBLICO... PORQUE ESTA CONDUCCIÓN HA DEMOSTRADO ENTENDERLO PERFECTAMENTE.

NO PODEMOS PEDIRLE QUE PASEMOS DE LA IDEOLOGÍA Y EL DESPILFARRO A LA GESTIÓN, PORQUE PODEMOS VER DÍA A DÍA ESA TRANSFORMACIÓN.

¿QUE NOS QUEDA POR ESPERAR?

RECUPERAR NUESTRA CONDICIÓN DE EMERGENTES... CLARO QUE NO DEPENDE YA SÓLO DE NOSOTROS.

AUNQUE SABÍAMOS QUE ERA IMPOSIBLE REVERTIR LAS MEDIDAS QUE NOS ALEJABAN DE MANERA ATROZ DE LA CONDICIÓN DE EMERGENTES., LA GENTE DE ESTA BOLSA SE GASTÓ LOS NUDILLOS GOLPEANDO PUERTAS, TRATANDO DE RECUPERAR NUESTRA DIGNIDAD, PORQUE NO SOMOS UN PAÍS FRONTERIZO, PORQUE NUNCA LO FUIMOS, PORQUE SENTIMOS QUE EXISTE UN PROFUNDO ABISMO HISTÓRICO, CULTURAL, INSTITUCIONAL Y ECONÓMICO CON LOS PAÍSES CONCEPTUADOS COMO DE FRONTERA.

REVISAR LA DISCONTINUIDAD DEL AJUSTE POR INFLACIÓN CONTABLE QUE DISPUSIERA EL DECRETO 664 DEL 2003, SOBRE LA BASE DE QUE EL MISMO TUVO ORIGEN EN EL HECHO DE QUE LA ECONOMÍA TRANSITABA UN PERIODO DE ESTABILIDAD.

SI PODEMOS PEDIR QUE NOS ACOMPAÑEN PARA HACER REALIDAD BYMA, BOLSAS Y MERCADOS ARGENTINOS S.A.

Y NOS PREGUNTARÁN POR QUÉ BYMA... PORQUE BYMA ES EL ACUERDO DE LAS GRANDES INSTITUCIONES BURSÁTILES DEL PAÍS, DE TODOS QUIENES DEJARON DE LADO SUS INTERESES PERSONALES PARA HACER REALIDAD EL GRAN MERCADO QUE TODOS ANHELAMOS PARA LOS ARGENTINOS... ES EL PROYECTO QUE IDEÁRAMOS PARA LA PARTICIPACIÓN EFECTIVA DE LAS INSTITUCIONES BURSÁTILES DEL INTERIOR DEL PAÍS Y QUE MEJOR PLASMA LA IDEA DE UN MERCADO

www.bcba.sba.com.ar

www.bolsar.com

DE CAPITALES FEDERAL, NACIONAL Y PARTICIPATIVO QUE ES EL RESULTADO DE LA INTERPRETACIÓN RACIONAL DE LA NUEVA LEY.

CREEMOS FUERTEMENTE EN LA NECESIDAD DE UN MERCADO DESTINADO A LA NEGOCIACIÓN, ESTRUCTURACIÓN, IMPLEMENTACIÓN Y DESARROLLO DE EMPRESAS PYMES, POTENCIANDO EL FINANCIAMIENTO DE LAS ECONOMÍAS REGIONALES.

ESTAMOS ABSOLUTAMENTE DISPUESTOS A IMPULSAR LAS HERRAMIENTAS QUE MEJOR CONTRIBUYAN AL FINANCIAMIENTO DE LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA IMPRESCINDIBLES PARA EL DESARROLLO DE LA ARGENTINA Y ESTAMOS EN CONDICIONES DE OFRECER, TANTO A LOS ESTADOS NACIONALES COMO A LOS PROVINCIALES Y A LOS MUNICIPIOS LOS INSTRUMENTOS DE INVERSIÓN COLECTIVA CONDUCENTES A SU LOGRO.

POR LO MISMO, ENTENDEMOS NECESARIA LA REFORMA DE LA LEY DE MERCADO DE CAPITALES PARA QUE SU NORMATIVA ESTÉ AL SERVICIO DE LAS ECONOMÍAS REGIONALES Y DEL MERCADO PARA SU FINANCIAMIENTO Y NO QUE EL MERCADO DE CAPITALES ESTÉ AL SERVICIO DE LAS APETENCIAS DEL PODER PÚBLICO DE QUIENES NOS GOBIERNAN.

PERO, NADA DE LO QUE PODAMOS SOÑAR PARA NUESTRO PAÍS ES TAREA DE UNOS POCOS, ES PRECISO TRABAJAR JUNTOS HOMBRO A HOMBRO.

FUE ENTRE TODOS QUE CONSTRUIMOS LA POBREZA ESTRUCTURAL EN LA ARGENTINA Y ES NUESTRA PRIORITARIA OBLIGACIÓN PONER DE MANERA PERMANENTE EN NUESTRA AGENDA SU ERRADICACIÓN.

NO HA DE SER TRABAJO DE UN SOLO GOBIERNO, SINO DE VARIOS... HA DE SER UN TRABAJO CONTÍNUO DE TODOS, GOBERNANTES Y GOBERNADOS.

ENTRE TODOS DEBEMOS CONSTRUIR UN SÓLIDO PUENTE QUE TENGA UNA ÚNICA DIRECCIÓN: LA DE SALIDA DE UNA VEZ Y POR TODAS, DE ESA POBREZA QUE NOS DESHONRA.

Y ESE PUENTE SÓLO PUEDE SER CONSTRUIDO SOBRE LOS CIMIENTOS DEL CONOCIMIENTO, DE LA EDUCACIÓN, DE LA CULTURA DEL TRABAJO.

CÓMO VAMOS A SER CAPACES DE PONER EN FUNCIONAMIENTO A NUESTRO PAÍS SI UNA PARTE IMPORTANTE DE NUESTROS JÓVENES NO VIERON TRABAJAR A SUS PADRES Y ÉSTOS NO VIERON TRABAJAR A LOS SUYOS, A LOS ABUELOS DE ESOS JÓVENES.

NOSOTROS, LOS QUE HEMOS TENIDO LA OPORTUNIDAD DE EDUCARNOS, DE TRABAJAR, TENEMOS QUE TRATAR POR TODOS LOS MEDIOS DE QUE TODOS LOS ARGENTINOS TENGAN ESA POSIBILIDAD.

SOY UN CONVENCIDO Y HOY MÁS QUE NUNCA, QUE EL MERCADO DE CAPITALES NOS OFRECE UNA HERRAMIENTA VALIOSÍSIMA PARA SUPERAR LOS PROBLEMAS DE EDUCACIÓN QUE NOS AFECTAN, PORQUE LAS INVERSIONES VAN A TRAER TRABAJO Y MEJORES CONDICIONES LABORALES. Y ESO ES MOVILIDAD SOCIAL: QUE, GENERACIÓN TRAS GENERACIÓN, TENGAMOS MAYORES POSIBILIDADES DE VIVIR MEJOR, NO SOLO INDIVIDUALMENTE SINO EN LA SOCIEDAD EN SU CONJUNTO.

TRABAJO, EDUCACIÓN, ESFUERZO, ESO ES LO QUE NOS DEBEMOS LOS ARGENTINOS.

NADA SE PUEDE HACER SIN ESPÍRITU DE SACRIFICIO, SIN CONCIENCIA DE RESPONSABILIDAD Y SIN UN PROFUNDO SENTIDO MORAL DEL DESTINO DE CADA CUAL EN EL PAÍS Y DEL PAÍS EN EL MUNDO Y LOS SACRIFICIOS DEL PUEBLO SON EL PRECIO INEVITABLE DEL ESTANCAMIENTO ECONÓMICO Y LA IMPREVISIÓN DE MUCHOS AÑOS, PERO SON TAMBIÉN CONDICIÓN DE LA GRANDEZA FUTURA...

ESTAS PALABRAS SON LAS QUE NOS DIJERA EL DOCTOR ARTURO FRONDIZI HACE MEDIO SIGLO Y QUE SU ACTUALIDAD NOS TIENE QUE HACER PRESENTE CADA DÍA...

SIEMPRE HE SIDO UN HOMBRE OPTIMISTA, Y HOY MÁS AÚN, POR ESO...

PORQUE ME SIENTO ESPERANZADO, SEÑOR PRESIDENTE, EN QUE SEA MEJOR PARA LOS ARGENTINOS DISCUTIR EL FUTURO QUE LLORAR TANTO EL PASADO.

PORQUE SIENTO QUE LAS PIZARRAS BURSÁTILES HABLAN Y CON SUS PRECIOS REFLEJAN UN HORIZONTE QUE ALIENTA LA INVERSIÓN.

PORQUE SIENTO QUE LA MAYORÍA DE LOS ARGENTINOS ESTAMOS EMPUJANDO PARA EL MISMO LADO.

POR ESO, POR TODO ESO, HOY MÁS QUE NUNCA:

¡COMPRO ARGENTINA!

MUCHAS GRACIAS, UNA VEZ MÁS.